

**TUS MEJORES COMBINADOS DE VERANO**

Internet Móvil Fijo TV

**AHORA 3 MESES GRATIS**

DESPUÉS ELIGE TU MEJOR TARIFA

**19'90 €/MES IVA INCLUIDO**

FIBRA 1000Mb + TV

**cabeworld**  
fibra

966 192 000 | cableworld.es

**NO PONEMOS TU CASA EN VENTA ¡LA VENDEMOS!**

¡Solicita ya tu valoración gratuita!

**NÚCLEO**  
GESTIONES INMOBILIARIAS

Mutxamel Sant Joan

**17 AGENCIAS EN LA PROVINCIA**  
**2 AGENCIAS EN LA ZONA**

Oficina de Sant Joan d'Alacant  
C/ Tomás Capelo, 8 - 03550 Sant Joan  
☎ 722 260 850

Oficina Mutxamel  
Avda. Carlos Soler, 28 - 03110 Mutxamel  
☎ 654 149 739

**NÚCLEO | LA INMOBILIARIA LIDER DE ALICANTE**

www.inmobiliarianucleo.com

# Som Sant Joan

El periódico de **Sant Joan d'Alacant**

www.somslalacanti.com

Año 4/Número 39/13 de julio de 2023

## El fuego de las Hogueras sigue vivo en Sant Joan d'Alacant

Pág. 9



**Entrevista a David Aracil, concejal de Cultura**

Pág. 3

Pág. 12



**Las Dolphins vuelven a ganar**

**CONSULTA AQUÍ**

**Todas las actividades del Museo de Aguas de Alicante**

Entrada gratuita  
Free entry

**ma** Museo de Aguas de Alicante

**AGUAS DE ALICANTE**

**125 ANIVERSARIO**

**El alcalde se siente “orgulloso de este equipo de Gobierno, perfectamente capacitado para afrontar los retos a los que se enfrenta hoy en día Sant Joan”**

## Santiago Román reparte las competencias de Gobierno entre los nueve concejales del PP

### Som Sant Joan

◆ El alcalde de Sant Joan d'Alacant, Santiago Román, ha repartido las competencias de Gobierno entre los nueve concejales del Partido Popular, formación política que resultó ganadora de las Elecciones Municipales celebradas el pasado 28 de mayo. En virtud de las funciones asignadas a la Alcaldía, Santiago Román ha resuelto delegar las siguientes competencias de Gobierno en sus concejales:

•Charo Tomás Rodríguez: Desarrollo Local y Empleo, Vivienda, Fiestas y Turismo

•David Aracil Aracil: Urbanismo, Cultura, Infancia y Juventud

•Manuel Nieto Lizón: Comercio y Mercado, Ocupación de Vía Pública, Participación Ciudadana, Movilidad y Transporte Público

•Carmen Navarro Bascañana: Mayores, Modernización, Transparencia y Estadística

•Nicolás López Pérez: Limpieza y Recogida de residuos, Medio Ambiente, Limpieza de Edificios Públicos, Contratación, y Seguridad y Policía Local

•Julia Parra Aparicio: Sanidad y Personal

•José Luis Olcina Hernández: Mantenimiento e Imagen Urbana, Parques y Jardines, Cementerio y Patrimonio

•Marcos Piña Cebollada: Servicios Sociales y Familia, Educación, Igualdad, Subvenciones y Fondos Europeos y Proximidad

•Santiago Román Gómez, además de la Alcaldía, gestionará las áreas de Hacienda y Deportes. Asimismo, la portavocía del Grupo Municipal del Partido Popular recae en Marcos Piña, mientras que el portavoz adjunto es Nicolás López.

Otra decisión de Santiago Román ha sido el nombramiento de tenientes de alcalde, que sustituirán al alcalde por orden de nombramiento en casos de ausencia, vacante o enfermedad. En este caso, el:

•Primer teniente de alcalde es Nicolás López Pérez

•Segundo teniente de alcalde es Charo Tomás Rodríguez

•Tercer teniente de alcalde es David Aracil Aracil

•Cuarto teniente de alcalde es José Luis Olcina Hernández

•Quinto teniente de alcalde es Manuel Nieto Lizón

•Sexto teniente de alcalde es Marcos Piña Cebollada

En cuanto a la Junta de Gobierno, estará formada, además de por el alcalde, por Nicolás López, Charo Tomás, David Aracil, y José Luis Olcina, Manuel Nieto y Marcos Piña. En función de este reparto de com-



Equipo de gobierno de Sant Joan

petencias del Gobierno, el alcalde Santiago Román ha señalado que se siente “orgulloso con el equipo creado, que en su mayor parte ya estaban gestionando diferentes áreas desde el mes de enero. Ahora

tenemos dos incorporaciones, Manolo Nieto y David Aracil, aunque este último ya tiene experiencia en la administración”. Para el alcalde, “con este equipo de Gobierno, el Ayuntamiento de Sant Joan puede

asumir todos los retos a los que se enfrenta a diario este municipio, así como garantizar el trabajo necesario para llevar a cabo las propuestas de nuestro programa electoral”, ha añadido Santiago Román.

## Estos son los sueldos de la corporación de Sant Joan

que son a dividir en 14 pagas, cobrará 57.456€, los concejales que tengan dedicación exclusiva tendrán un salario de 49.896€ al igual que los concejales miembros de la junta de gobierno. Los ediles que tengan una dedicación parcial al 80% tendrán un sueldo de 39.916€ al igual que los concejales miembros de junta de gobierno al 80% y los portavoces de grupos con 80% de dedicación exclusiva, los portavoces adjuntos con un 60% de dedicación cobrarán 29.937€

Además, se ha detallado lo que los miembros de la corporación recibirán por asistir a los plenos, que será de 250€ y a las comisiones de 150€. Los asesores se equiparan al suel-

do del 60% del concejal (29.937€), en este punto el alcalde ha querido detallar que «se ha dignificado el sueldo de los asesores ya que un asesor está trabajando en el ayuntamiento».

Joan Ramón Gomis, portavoz de Compromís ha querido recordar que «algo importante son los asesores en el equipo de gobierno ya que no estamos en un buen comienzo de legislatura, ustedes tienen toda la plantilla municipal a su servicio», aunque también ha comentado que «es una buena medida concentrar el esfuerzo económico en toda la corporación ya que al final son los que hacen la política, tanto interna como externa».

Por parte de PSOE, su portavoz Esther Donate ha criticado que se ha escogido apurar hasta el último momento para celebrar este pleno, esperando que esta no sea la vía de funcionar de este nuevo equipo de gobierno.

Donate también agradece al alcalde las conversaciones que han ido sucediendo estas semanas para informar de todo el proceso y se ha ofrecido, junto a todo su grupo municipal a tratar cualquier tema con el alcalde siempre que suponga un beneficio para los vecinos «y no nos haga retroceder en derechos y libertades, el PSOE estará en todo aquello que ayude a construir progreso» ha terminado diciendo.



Pleno de Sant Joan

### Som Sant Joan

◆ En el pleno celebrado esta mañana se ha aprobado con los votos a favor del PP, las abstenciones de Compromís y PSOE y el voto en

contra de VOX el régimen de sueldos de la corporación municipal de Sant Joan.

El alcalde de Sant Joan que ha pasado a detallar todos los sueldos

illetasofás

Sofás con estilo propio

Por nuestro 4º Aniversario

20% de descuento en sofás de exposición y un 10% de descuento en pedidos nuevos

Somos fabricantes C/. San Ramón 137, El Campello - Tel. 965 63 02 78 - 649 81 50 04 - illetasofas@gmail.com

Entrevista David Aracil, concejal de Cultura, Infancia y Juventud de Sant Joan d'Alacant

## “La programación cultural se compone de muchos actos que hacen que sea muy completa”

### Som Sant Joan

◆ Para los vecinos que no te conozcan, ¿Quién es David Aracil? David Aracil es un vecino sanjuanero que desde que nació, salvo unos años que estuve viviendo en La Nucia, pero desde el año 1989 he estado en Sant Joan y he compartido la vida familiar, cultural y social del pueblo. David es una persona que vive en el pueblo y que está enamorada de su pueblo y que le gustaría hacer cosas por para su pueblo.

¿Cuáles son los puntos fuertes de la programación cultural de verano? Son variados, tenemos una continuidad, soy partidario de que todo aquello que funciona hay que mantenerlo y mejorarlo y aquello que no, pues buscar la manera de llegar a más público y más gente.

La programación cultural se compone de actos que lo que buscan es que sea muy completa que es algo que vamos a intentar. Vamos a primar lo que es la calidad a la cantidad, con ello creemos que llegaremos a más público de todas las edades y más familiar que creo que es la asignatura pendiente. Eso puede hacer que se convierta Sant Joan en un referente en la comarca. Que sea completa, extensa y variada y reúna una serie de facetas que engloben todas las artes, teatro, la danza, que es algo que se queda olvidado, cine, fotografía y por supuesto dar entrada a todo el colectivo asociativo ya que hay veces que nos faltan días ya que tenemos un tejido cultural y festero muy amplio y variado.

¿Cómo surgió la idea de hacer “La noche en vela”? La verdad es que es un acto que surge de una experiencia de un pueblo vecino que llevan cuatro años ya.

Al final es lo mismo, un evento que se organiza en otros municipios y sobre todo en Andalucía si lo he visto y siempre ha tenido mucho éxito. Por eso hemos decidido exportarlo a Sant Joan por que creemos que puede ser un éxito. La programación debe ser una correlación de ideas propias, pero si al final vemos que hay un proyecto que funciona en otro lugar por que no traerlo y que nuestros vecinos no se tengan que trasladar a otro sitio y que lo puedan disfrutar aquí. Es verdad que tenemos poco tiempo ya que desde el cambio de gobierno son dos meses que se convierte en uno con el reparto de competencias, tenemos un buen equipo detrás y lo vamos a poder organizar en tiempo récord.

“Se va a inaugurar el refugio de la finca de Pedro José a principios de septiembre”



David Aracil, concejal de Cultura de Sant Joan en la Casa de Cultura

● Recién aterrizado en el cargo, hablamos con David Aracil, concejal de Cultura de Sant Joan par comentar la programación cultural veraniega del municipio además de adelantar algunos actos que se celebrarán a partir de septiembre.

Se trata de, llevando el hilo conductor de apagar una parte del municipio, en este caso el centro histórico, dejar unas velas e iluminar lo que son las calles y plazas y alrededor de todo eso tejer una oferta cultural al aire libre y gratuita y que estén integradas todas las artes, con grupos propios de aquí y también valorar traer grupos de fuera.

También aquí existe una parte gastronómica, para oferta a los visitantes y vecinos una serie de menús para que los comerciantes se puedan beneficiar de las personas que nos visiten.

¿Qué nos puedes adelantar de la programación cultural a partir de septiembre? Estamos trabajando en ello. Vamos a estar condicionados al tema de las obras de la Casa de Cultura. Vamos a intentar deslocalizar un poco todos los actos de la Casa de Cultura, pero lo tenemos que medir muy bien ya que no tenemos otro auditorio y hay que reubicar

“Los plazos en los que nos movemos en cuanto a la obra de la Casa de Cultura es de cinco o seis meses”

que estar bien formados culturalmente porque van a ser el Sant Joan del futuro. Cuanto mejores condiciones les podamos dar, en esta etapa que están, en el momento que nos tengan que suceder si están en las mejores condiciones de formación, garantizaremos el futuro igual o mejor que ahora. Tengo que reunirme con la gente de juventud y ya he conocido las estancias de la Casa del Reloj y que me expliquen como funcionan y ver de que manera se puede mejorar todo, lo que funciona se mantendrá, pero si podemos mejorar y potenciar algo se hará.

¿Cuándo empezará la obra de la Casa de Cultura, que se va a hacer y cuáles son los plazos que se manejan? Oficialmente el último acto que se ha hecho antes de la obra fue el 40 aniversario de la Orquesta de Pulso y Púa. Las obras tenían que haber empezado el 2 de julio, pero me pidieron que al ser una efeméride importante para ellos se les concediera esa semana más de plazo.

La idea es que la obra tenga tres fases para no tener que cerrar el edificio al completo. Primero empezaremos por el auditorio, ya que es el espacio del que no disponemos de otro igual o parecido con lo cual de cara a noviembre esperamos que pueda estar operativo y que las asociaciones puedan realizar sus actos.

Las Casa de Cultura es simétrica, ya que tenemos los mismos espacios en un lado que en otro. Haremos primero un lado y después otro para que así no esté todo cerrado a la vez. La obra requiere una obra previa de albañilería y después es la colocación de la maquinaria que tiene que reponerse toda la que está estropeada, entre cinco y seis meses. Es una obra necesaria y esperamos que a partir de final de año y ya a principios del que viene el auditorio vuelva a recuperar el tipo de condiciones laborales y culturales que debería haber tenido siempre.

Acabamos de aterrizar y que espero que sean cuatro años por delante ilusionantes, por mi parte así lo será y que los sanjoaneros nos hagan sus propuestas e ideas. Nosotros programamos según el criterio del concejal que haya en el cargo, pero si nos ayudan a hacer algunas iniciativas o lo que consideren es mucho mejor. Yo ya tengo mail, que es davidaracil@santjoandalacant.es para poder recibir sugerencias, propuestas e ideas.

# Sant Joan presenta su programación cultural

• «La noche en vela», una velada cultural y gastronómica a la luz de 20.000 velas es uno de los platos fuertes de la agenda «extensa, deslocalizada, completa, diversa y familiar»

## Som Sant Joan

◆ Con más de 45 días con unos 60 eventos, repartidos por diferentes ubicaciones del municipio, con actividades y espectáculos de calidad, para todos los gustos, públicos y edades, la agenda cultural programada por la Concejalía de Cultura de Sant Joan d'Alacant para este verano asegura la dinamización del municipio, tanto a nivel cultural, comercial y social, durante estos próximos meses. Esta mañana, el alcalde de Sant Joan, Santiago Román, y el concejal de Cultura, David Aracil, han ofrecido una rueda de prensa donde han dado todos los detalles de una programación que conserva la estructura de ediciones anteriores, pero se ha ampliado con varios actos novedosos. Entre las principales novedades está 'La noche en vela', el acto estrella del verano. El lunes 14 de agosto -vispera de festivo-, a partir de las 21:00 horas tendrá lugar una velada cultural y gastronómica a la luz de 20.000 velas. A través de un recorrido con iluminación especial, que ambientará todo el centro histórico, el público podrá disfrutar de multitud de actividades, al mismo tiempo que disfruta de la hostelería y restauración local. Las Calle San José, Plaza de la Cruz, Calle Mayor, Calle Comandante Seva, Plaza de España, Plaça Maisonnave, Calle San Antonio, Calle del Mar y la Plaça Josep Carreras están iluminadas con velas, restringidas al tráfico y convertidas en escenarios culturales. En diferentes franjas horarias, se realizarán

conciertos de música callejera, un concierto en la iglesia parroquial, una exposición en el Ayuntamiento (titulada 'Evolución del Turismo en Sant Joan'), teatro infantil, un espectáculo de danza, una dan-sà tradicional, una ruta expositiva pictórica de artistas locales, corre-focs infantil y adulto, y una oferta gastronómica complementaria por medio de foodtrucks, furgonetas culinarias con una oferta alternativa a la hostelería local.

David Aracil ha comentado que su objetivo es mostrar "una oferta cultural con personalidad propia, de ámbito local". Para ellos, se mantienen las propuestas de Música a la Plaça, el Cine de Verano y el Festival de Jazz. Música a la Plaça incluye nueve actuaciones en directo, con grupos de diferentes estilos musicales, en tres espacios públicos del municipio, como son la Plaça Maisonnave, la Plaza de la Constitución y la Plaça L'Ordana, programadas los viernes por las noches, a las 22:00 horas. El Cine de Verano será los jueves, en julio a las 22:00 horas y en agosto a las 21:30, con la proyección de cine de aventuras y familiar en nueve ubicaciones diferentes, tanto del centro urbano como del extrarradio. El V Festival Internacional de Jazz, Sant Joan Jazz Fest 2023, organizado por la Sociedad Musical La Paz y El Refugio Jazz Club, se traslada a la Torre Ansaldo. Los días 7, 14, 22 y 28 de julio, y 4, 11, 18 y 25 de agosto habrá actuaciones en este enclave histórico (la entrada se puede adquirir en la



David Aracil, concejal de Cultura junto al alcalde de Sant Joan Santiago Román en la presentación

web entradium.com), a las que se suman otras dos actuaciones gratuitas, el 25 de julio y 8 agosto, en los Jardines de Manzaneta. Participación de entidades locales Toda esta programación cuenta con la participación de numerosas asociaciones locales, como la Sociedad Musical La Paz, la Orquesta de Pulso y Púa, Colors de l'Horta, la Junta de Penyas, la Comisión de Fiestas del Santísimo Cristo de la Paz, la Colla Amuntegats y L'Espardenya i el Canteret, que también ofrecerán sus actuaciones. Para que la dinamización del municipio en la época estival sea mayor, se han introducido diversas iniciativas novedosas, como son la 'Efemérides para la Memoria', con una proyección dedicada a Miguel Ángel Blanco (del 10 al 13 de julio en la fachada de la Casa de Cultura) y el Día del Lazo Negro, previsto el 23 de agosto, Día Europeo In Memoriam de las víctimas del estalinismo y el nazismo, con una actuación de la Coral

Nuevo Amanecer en la Plaza de España. Otra 'novedad' es un clásico del verano de Sant Joan que regresa con energías renovadas el sábado 29 de julio, la 'Cena a la Llum de la lluna', un evento organizado por la Junta de Penyas, que tendrá como espectáculo un concierto patrocinado por la Concejalía de Cultura, un Tributo a Alejandro Sanz que realiza la banda que lidera Juan Pedro Bonet. En el apartado de artes escénicas, también se ha programado un curso intensivo de teatro, entre el 24 y el 27 de julio, de aforo limitado, que se impartirá, de forma gratuita, en el salón de actos del Centro de Mayores. Otras aportaciones nuevas son varios actos de Cultura Festera, como la presentación del Llibret de Festes y la Muestra Histórica Festera 1948-2022 (prevista el 2 de agosto en la Casa de Cultura) y el Concierto Homenaje del grupo Albaladre por los 75 Años de las Reinas y Damas del San-

titimo Cristo de la Paz, programado el 4 de agosto. En opinión de David Aracil, "la oferta cultural del verano 2023 es extensa, con 45 días con eventos; deslocalizada, repartida por diferentes ubicaciones del municipio; completa, con actividades y espectáculos de calidad; diversa, para todos los gustos; y familiar, apta para todos los públicos y edades", ha asegurado el concejal. Por su parte, el alcalde, Santiago Román ha destacado "la pluralidad de la programación que ofrece Sant Joan, con actividades que dejó programadas tanto el anterior concejal de Cultura, Javier Yeves, como las mejoras que ha introducido el actual concejal responsable de esta área, David Aracil". Y entre todos estos actos el alcalde ha resalado 'La Noche en Vela', ya que "será desde este verano el elemento que convierta a Sant Joan como un referente dentro de la programación de ocio y entretenimiento del verano", ha añadido Santiago Román.

# El Injuve selecciona Nos Movemos como "buena práctica" a nivel nacional

## Som Sant Joan

◆ El Instituto Nacional de la Juventud (Injuve) ha seleccionado el proyecto Nos Movemos como "buena práctica de inclusión social en el ámbito de la juventud a nivel nacional". El Injuve, con la colaboración de la Red de Servicios de Información Juvenil (RedSIJ), ha presentado un catálogo online de buenas prácticas, donde se recogen acciones, proyectos y programas destinados a las personas jóvenes en el ámbito local y regional, en el que se ha incluido el proyecto Nos Movemos del Ayuntamiento de Sant Joan d'Alacant. Este catálogo de buenas prácticas es el resultado de la convocatoria de Experiencias Locales de Juventud que el Injuve ha puesto en marcha este año para reconocer la labor de las administraciones locales y entidades del sector público en su trabajo con jóvenes. La finalidad de esta convocatoria es dar a conocer experiencias locales y autonómicas para facilitar actividades, proyectos y programas de juventud que pueden ser referente en el ámbito estatal e internacional. De esta forma, se promueve también la difusión de metodologías de trabajo con personas jóvenes que poseen un carácter innovador y que tengan posibilidad de ser replicadas en otros espacios territoriales. Durante el año 2018, Nos Movemos también fue reconocido como 'Buenas Prácticas de Intervención con Jóvenes' como iniciativa de ocio educativo e inclusivo con el teatro y el arte como elementos transformadores de la sociedad, por parte del Instituto Valenciano de la Juventud.



Alumnos de Nos Movemos

inmobiliarianucleo.com  
LA INMOBILIARIA LÍDER DE ALICANTE  
17 agencias en la provincia especializadas por zona

Oficina de Sant Joan d'Alacant  
C/ Tomás Capelo, 8 - 03550 Sant Joan

NÚCLEO Selección de viviendas Marzo  
Zona de Sant Joan y Mutxamel

722 260850

Oficina Mutxamel  
Avda. Carlos Soler, 28 - 03110 Mutxamel

45 años  
654 149 739



**Calle Dean Antonio Sala 276.000€**  
PISO DE 3 DORMITORIOS EN URBANIZACIÓN CON PISCINA Y GARAJE TIPO BOX. SIN DUDA, EL HOGAR QUE ESTABAS BUSCANDO ES ESTE. Encontrándonos en una zona muy céntrica y bonita de San Juan de Alicante. Les presentamos este bonito piso con 112 m<sup>2</sup> de reciente construcción, 2013, en la planta baja del edificio con 3 dormitorios, 2 baños completos y patio.



**Calle Juan Sebastián el Cano 94.000€**  
Vivienda ideal para inversión. Salón-comedor con salida a terraza. 3 dormitorios luminosos y amplios, cocina con espacio para mesa de comedor y baño completo con plato de ducha. No dispone de ascensor



**Calle Dean Antonio Sala 285.000€**  
Con reciente construcción de 2009, a escasos 7 minutos andando de la playa. Con 2 dormitorios. 2 baños, salón-comedor, cocina y jardín de 30m<sup>2</sup>. Dispone una urbanización con todos los servicios que puedas imaginar, piscina con zona de hamacas, piscina climatizada, gimnasio, sauna, parque infantil, club social y zonas ajardinada



**Calle Mercado 110.000€**  
PRIMERA PLANTA PERFECTA PARA INVERSIÓN. La vivienda consta de salón con acceso al balcón/terraza, 3 Dormitorios dobles con armarios empotrados, cocina con acceso a una galería al patio de luces, baño reformado con bañera y aseo con ventana. La vivienda tiene cambiado todo el suelo del Salón y baño reformado.



**Calle Dr Marañón 182.500€**  
AMPLIA Y LUMINOSA VIVIENDA CON TERRAZA Y ASCENSOR EN EL CENTRO DE SAN JUAN. Se distribuye: salón-comedor con acceso a balcón de buen tamaño y con vistas despejadas, cocina con acceso a la galería, 3 dormitorios dobles, 2 baños completos - uno con bañera y el otro con plato de ducha. Además la vivienda dispone plaza de garaje y trastero.



**Calle Juan Sebastián el Cano 120.000€**  
Este espacioso piso de tres dormitorios es la combinación perfecta de estilo y comodidad. Ubicado en una zona tranquila y céntrica, este piso ha sido completamente reformado con un gusto exquisito. Dispone de Salón-comedor, terraza, cocina con galería integrada y baño con ducha.

Somos profesionales en la fabricación de toldos a medida, cerramientos, pérgolas, velas tensadas en la provincia de Alicante. Contamos con una amplia experiencia y somos una Empresa con una gran tradición familiar con sede en San Vicente del Raspeig, Torrevieja, El Campello y Jijona



TOLDOS  
VICENTE

NUEVA EXPOSICIÓN EN  
CALLE LA HUERTA 19,  
SAN VICENTE DEL RASPEIG  
965667918 / 965673029 / 965129575

toldosvicente@outlook.com  
www.toldosvicente.es

EL CAMPELLO: C/ Alcalde Oncina Giner, 2 - 34 965 630 188 - JIJONA: 965 611 876  
TORREVIEJA: Avenida Gregorio Marañón, 7 - Bloque 1 Bajo - 965 710 880

# LA NOCHE EN VELA

Conoce la magia de Sant Joan d'Alacant una noche de verano

14 de agosto  
Desde las 21:00 horas

Vive la experiencia de la Iª Jornada Gastronómica y Cultural a la luz de las velas

AJUNTAMENT DE SANT JOAN D'ALACANT



Foto Antonio Sogorb

## Idalia Energy

### Hasta el 31 de agosto te regalan 'el inversor' si contratas tu instalación solar

● Idalia Energy es un despacho de ingeniería enfocado en las energías renovables y el medio ambiente, especializado en el sector fotovoltaico. Como consultoría energética, te asesoran para que ahorres en tu factura eléctrica y te ayudan en la transición energética, ofreciéndote las últimas novedades tecnológicas.

#### Som Sant Joan

◆ De cara a este verano, no puedes desaprovechar la promoción que presentan en esta edición. Contratando tu instalación solar, te regalan el inversor, por lo que no esperes más y contacta con ellos para saber más sobre esta opción que tienes a tu alcance. Es una promoción válida hasta el 31 de agosto. ¡No te quedes sin ella!

Idalia Energy nació en 2020 de la mano de sus socios Carlos Gran y Mario Martínez. Una empresa creada por dos sanvicenteros y comprometida con el municipio. Comenzaron como un despacho de ingeniería afincado en el Vivero de Empresas del Polígono Canastell pero en este tiempo han experimentado un gran crecimiento superando la decena de trabajadores y aumentando exponencialmente sus servicios. "Para nosotros, los clientes no son números, son personas y eso es lo que nos ha hecho diferenciar-

nos y abrimos hueco en este tiempo dentro de un sector donde hay grandes multinacionales", declaran los socios fundadores, cuya mayor seña de identidad es la cercanía y por ellos han conseguido ser los asesores energéticos de la mayoría de sus clientes, estableciendo una relación que va mucho más allá de un trabajo puntual. Realizan el estudio de tu instalación de la mano de su departamento de ingeniería. Buscan el máximo ahorro para el cliente, es por ello que calculan su instalación de la manera más precisa y real posible. Su idea es revolucionar el mundo de las energías renovables, aplicando las últimas novedades tecnológicas y ofreciendo un servicio de máxima calidad de la mano de sus especialistas en el sector. Realizan instalaciones llave en mano, principalmente energía solar fotovoltaica para autoconsumo o aislada, o también mini-eólica y aerotermia. El

cliente no tendrá que preocuparse de nada, ellos se ocuparán de todos los trámites burocráticos y legales para ofrecer las máximas facilidades posibles.

#### Servicios

Entre sus servicios ofrecen redacción y firma de proyectos de ingeniería; gestión y optimización del consumo eléctrico; integración y estudio de sistemas de climatización, bombeo solar, luminaria, control y monitorización de consumos o condensadores para la corrección de energía solar. Son especialistas en todos los temas administrativos; realización de memorias, proyectos, licencias de obras, etc, por lo que prestan servicios a otras empresas como despacho de Ingeniería. También ofrecen la mano de obra necesaria y afrontan todo tipo de trabajos, tanto instalaciones a nivel residencial como industrial, incluyendo también la



Carlos Gran y Mario Martínez emprendieron esta aventura con la idea de transformar el mundo de las energías renovables

creación y mantenimiento de huertos solares.

Te asesoran y te acompañan en todo el proceso. Instalan y legalizan tu instalación. Estudian las bonificaciones y deducciones disponibles. Te ofrecen diferentes opciones de financiación para un pago flexible. Controlan la producción de tus paneles y tu consumo. Ofrecen un mantenimiento preventivo y correctivo para que el cliente no tenga de qué preocuparse. Vivimos una

época en la que el consumo eléctrico se ha convertido en una de las principales preocupaciones de las personas, y por ello en Idalia Energy se comprometen a conseguir el máximo ahorro anual en la factura eléctrica, buscando la tarifa que más se ajusta a las diferentes necesidades y consumos.

Los puedes encontrar de 8h a 15h, en el nº de contacto 722 112 861 | 722 112 388 o en la Calle Artesanos, 12 Nave 7.

Contrata tu instalación solar y te regalamos el inversor

Para instalaciones de hasta 5 kW con inversor GreenHeiss antes del 31 de agosto

CaixaBank  
PAYMENTS & CONSULTING

- 100% de financiación.
- Sin desembolsos iniciales.
- Financiación a medida.
- Sin trámites, nos encargamos de todo.

idaliaenergy.com

722 11 23 88  
722 11 28 61

# La Orquesta de Pulso y Púa de Sant Joan celebra su 40 Aniversario con un concierto



David Aracil, concejal de Cultura junto al alcalde de Sant Joan Santiago Román en la presentación

## Som Sant Joan

◆ La Orquesta de Pulso y Púa de Sant Joan ha celebrado los 40 Años de Música con un concierto aniversario ofrecido en

el auditorio de la Casa de Cultura de Sant Joan d'Alacant. Una actuación que ha servido para recordar viajes y anécdotas vividas duran-

te tantos años, y en la que han participado ex componentes de la orquesta que han querido sumarse a esta fecha tan señalada.

Y como en todas las fiestas de cumpleaños, no ha faltado la tarta. Había muchos motivos para soplar tantas velas a ritmo de buena música.

## Ángel Fernández presenta «Más allá del estrecho» en Sant Joan



Ángel Fernández en la presentación del libro

## Som Sant Joan

◆ Más allá del estrecho es un libro que fusiona la novela de acción, con la guía turística, a través de una trama que se desarrolla entre el norte de Marruecos y Ceuta. Está protagonizada por dos turistas (un español y un francés)

que viajan desde Alicante a Tetuán. En tan sólo 50 minutos, el tiempo que tardaron en cruzar el estrecho de Gibraltar, no solo cambiaron de país, sino también de continente, de religión, de tradiciones, de idioma, de cultura, de moneda y de gastronomía. ¡Dos mundos tan cercanos y tan

diferentes!

Es una historia contemporánea muy completa, tiene acción, aventura, suspense, algunas escenas de humor, pero sobre todo, un final inesperado. El lector se identificará con el personaje principal y conocerá, junto a él, los parajes más bellos

y emblemáticos del norte de África, así como sus costumbres e historia.

La aventura comienza en el precioso pueblo azul de Chefchaouen, después continúan su recorrido hasta Ceuta, donde empiezan a tener problemas que tienen que ir solventando durante todo su viaje. Poco a poco se van viendo envueltos en un entramado de personas en el que nadie resulta ser quien parece ser. Sin saber en quién confiar y en quién no, su viaje se convertirá en una huida constante. Durante este periplo también pasarán por Tánger, el cabo Espartel, las Cuevas de Hércules y Tetuán.

En esta novela, Ángel Fernández juega al despiste para confundir y sorprender en el final. Mediante una lectura amena y atrayente, hace que el lector devore las páginas sin apenas dificultad.

Es un libro no muy extenso, dirigido a todos los públicos, pues su lenguaje es limpio y claro (no hay palabras rebuscadas)

De hecho, algunos centros educativos de Alicante ya se han interesado por el libro, y lo han comprado para su biblioteca o sus clubes de lectura; incluso, lo van a proponer como lectura para el curso que viene para sus alumnos y luego hacer un encuentro con el autor para que le conozcan.

Es su primera obra, nunca antes había escrito. Le gusta ponerse retos personales, y uno de ellos era escribir un libro. Le apasiona saber el por qué de las cosas y eso lo plasma en su novela. Le encantaría que la gente lo leyera y tuviese ganas de conocer y visitar los sitios que aparecen en el libro.

Tiene mucha ilusión en este nuevo proyecto, desea que llegue al mayor número de lectores posible y de momento está teniendo muy buena acogida.

Está a la venta, bajo demanda, en librerías tradicionales, Casa del Libro, El Corte Inglés, Fnac, y Amazon (en esta última tanto en papel como en formato electrónico).

# Ardientes hogueras en Sant Joan



La visita al Ayuntamiento por parte de la hoguera es a tradición en las fiestas de las hogueras

● Idalia Energy es un despacho de ingeniería enfocado en las energías renovables y el medio ambiente, especializado en el sector fotovoltaico. Como consultoría energética, te asesoran para que ahorres en tu factura eléctrica y te ayudan en la transición energética, ofreciéndote las últimas novedades tecnológicas.

## Som Sant Joan

◆ Se cumplieron 35 años desde que el que fuera cronista oficial de Sant Joan, Isidro Buades, recuperara una tradición muy presente en poblaciones cercanas al Mediterráneo. Desde el año pasado, al fallecer Isidro Buades, la Comisión de Fiestas de Hogueras de Sant Joan d'Alacant le dedicó este acto a su impulsor, un luchador en la defensa de las tradiciones locales.

*La tradicional hoguera de trastos viejos ardió sin contemplaciones en la Nit de Sant Joan, ante la presencia de decenas de personas*

Un acto que no hubiera sido posible sin la colaboración del Consorcio de Bomberos. Noche de ritos y de renovar esperanzas gracias al fuego, el agua, la tierra y el aire. Visita al ayuntamiento Las Fiestas Patronales de Sant Joan comenzaron con la inauguración del Racó Fogueril, situado junto a la Plaça Maisonnave. Tras una cena de hermandad, donde no faltaron las brevas y la coca amb tonyina, el programa de conciertos previsto comenzó con la actuación de Arantxa. Y al llegar la media noche, correfoc por las calles San José y Mayor.

Las Bellezas y Damas de las Hogueras junto a parte de la Comisión de Fiestas de Hogueras de Sant Joan con su presidenta Nines Caro a la cabeza han visitado el Ayuntamiento donde el alcalde Santiago Román y parte de la corporación muni-

pal les esperaban para todas un refrigerio y bailar al son de la música festera que ponía la Sociedad Musical La Paz de Sant Joan.

## Mascletás

Daban las dos en el reloj de la iglesia de Sant Joan y Sofía Bernabéu y Julia Queda decían eso que los santjoaners estaban esperando desde el año pasado. «Senyor pirotecnic, pot començar la mascletà» y el ruido y el fuego corrían como la pólvora en la Plaça Josep Carreras en la primera de las tres mascletás que este año Sant Joan tendrá.

Junto a Sofía y Julia, sus damas asistían al disparo de esta mascletà donde no han faltado miembros de la Comisión de Fiestas de Hogueras de Sant Joan junto a miembros de la corporación municipal encabezados por el alcalde Santiago Román.

La Plaça Josep Carreras ya ha recibido la primera mascletà donde los vecinos del municipio no se la han querido perder y han asistido en masa a ella. Mascletà que ha terminado con un gran estruendo que ha hecho las delicias de los enamorados de la pólvora y del fuego.

Los actos se han ido sucediendo durante estos días pasados y quedan dos días muy intensos donde la música y el fuego serán los grandes protagonistas.



Las bellezas del fuego adulta e infantil en una de las mascletás

**CLINICA DENTAL**

611 40 69 50

Calle Cervantes, 22 - San Juan de Alicante

www.clinicadentalfuente.es

contacto@clinicadentalfuente.es

**LIMPIEZA DENTAL**  
15€

**IMPLANTE + CORONA**  
790€

**EMPASTE SIMPLE**  
35€

**Financiación 100% / NO SOMOS FRANQUICIA**

Odontología general • Implantes dentales • Prótesis • Periodoncia

Blanqueamiento • Endodoncia • Ortodoncia • Tratamientos de láser

# La Plaça de L'Ordana se llena de peñistas



Las reinas de las fiestas junto a parte de la Junta de Penyes y a la concejala de Fiestas Charo Tomás

## Som Sant Joan

◆ Las 20 Peñas de las Fiestas del Cristo de la Paz han celebrado su tradicional cena de hermandad en la Plaça de

L'Ordana. La Junta De Peñas Sant Joan d'Alacant, con la colaboración del Ayuntamiento de Sant Joan, ha organizado el que es, desde hace 40 años, el acto

previo más multitudinario de las Fiestas Mayores de Sant Joan, previstas del 12 al 16 de septiembre. Este año, la Junta de Penyes

celebra 40 años. Precisamente, fue el 10 de julio de 1983 cuando seis grupos de amigos crearon las primeras Peñas del Cristo y organizaron su primer día de con-

vivencia. Y desde aquella semilla hasta hoy en día. Y tras compartir la cena, ha llegado la música y el baile con Aitor Belda Sanchez.

# Lectura de la declaración institucional por el Día del Orgullo LGTBI 2023 en Sant Joan



Parte de la corporación municipal junto a colectivos festivos y asociaciones santjoaneras

## Som Sant Joan

◆ La Concejalía de Igualdad organizó el acto central de la programación dedicada al Día del Orgullo LGTBI. A las puertas del ayuntamiento se ha realizado la lectura pública de una declaración institucional en la que han participado representantes de los tres grupos políticos que se han querido sumar a esta iniciativa, Compromís, PSOE y PP. Además, las be-

lezas del fuego tampoco se lo han perdido.

A continuación, componentes de la asociación Col·lors de l'Horta han leído otro manifiesto en apoyo de la lucha LGTBI. Tras estas palabras, ha intervenido el alcalde de Sant Joan, Santiago Román. Y tras la parte reivindicativa, ha llegado la creatividad de la mano de un taller de pulseras, y la música gracias la batucada de Merakimera Percusión.

# Fin de semana andaluz en Sant Joan



Una de las actuaciones de la Feria Andaluza de Sant Joan

## Som Sant Joan

◆ La VIII Feria Andaluza de Sant Joan se puso en marcha el pasado viernes en la Plaça Maisonnave con el encendido del alumbrado y el pregón a cargo de la concejala Charo Tomás. La edil estuvo acompañada en su intervención por los cargos festeros de la Casa de Andalucía «Rafael Alberti», organizadora de la feria que durante todo el fin de semana ofreció un amplio programa donde no faltaron los coros rocieros, el flamenco, la copla y el arte andaluz.

Para concluir, tuvo lugar la misa rociera en la parroquia del municipio y en la caseta instalada en la Plaça Maisonnave. La Misa Rociera ha contado con la participación del Coro 'Candela', que ha amenizado la eucaristía que ha tenido como protagonistas a los cargos de honor de la Casa de Andalucía 2023, y a la que han asistido representantes de la corporación municipal y de las entidades festeras locales. Y tras la misa, ha seguido el buen ambiente de música, baile y gastronomía en el recinto ferial.

# Sant Joan d'Alacant impulsa su III Festival de Ajedrez



La concejala de Tercera Edad Carmen Navarro junto a los participantes del Festival de Ajedrez

## Som Sant Joan

◆ El Centro Municipal de Gente Mayor "Salvador Gosálbez Alberola" de Sant Joan d'Alacant se convirtió en epicentro del ajedrez del 3 al 7 de julio. Desde el Ayuntamiento se considera esta iniciativa "muy positiva para la hostelería de la población" como destacaba la concejala de la tercera edad, Carmen Navarro. Estas citas deportivas suponen un gran impacto económico para Sant Joan d'Alacant al recibir más de un centenar de personas entre participantes y acompañantes. Durante los 5 días se percibe este impacto en restaurantes u hoteles que vieron aumentada su actividad habitual.

Este Festival se consolida en el calendario con un magistral en el que jugadores de países como Rumania, Lituania, Cuba, Colombia o Ucrania participaron. Tras la disputa de las partidas programadas fue el jugador del Club Andreu de Paterna, Diego Macías el ganador seguido del cubano Dexter Docompo. Ambos lograron la norma de Maestro Internacional. El podio lo completó el jugador del Club de

Ajedrez de Silla, Daniel Sanz. Estas apasionantes partidas se pudieron seguir en diferentes plataformas que las retransmitieron a nivel mundial a través de internet. El organizador del evento, José Antonio García Domingo, destacó que «se han conseguido dos normas de maestro internacional, muy difíciles de lograr. Son muy necesarios estos torneos para lograrlas»

A su vez se disputó un abierto con una participación de 59 jugadores internacionales contando con jugadores venidos de Rusia, Ucrania, Suiza, Alemania y Francia. El alicantino Óscar Grueso, del Club de Ajedrez Alicante se hizo con la victoria en este torneo seguido de Juan Luis Cabanyes del Club Chaturanga y Javier Gómez del Club Talaia de Altea. El Club de Ajedrez de Sant Joan d'Alacant, agradeció al Ayuntamiento de Sant Joan d'Alacant, la Diputación de Alicante, la Generalitat Valenciana y en especial a la concejala Carmen Navarro, por la apuesta que se está haciendo con el ajedrez en la población.

# XXIV Festival de Coros en Sant Joan



Todos los coros actuando a la vez

## Som Sant Joan

◆ El XXIV Festival de Coros tuvo lugar en la Parroquia de San Juan Bautista la edición número 24 del Festival de Coros, en el que participaron más de un centenar de cantantes,

integrados en las cuatro formaciones vocales que formaron parte del programa creado por la Sociedad Musical La Paz, con el patrocinio de la Concejalía de Cultura de Sant Joan. La Coral Torrevejeña Francis-

co Vallejos (Torre Vieja), la Coral Unión Musical Almansa (Albacete), la Coral Polifónica de Alcalá de Guadaíra (Sevilla) y el Orfeón San Juan ofrecieron un repertorio muy atractivo. Al final del concierto, actuaron todos juntos, por lo que más de un centenar de voces resonaron en la nave central del templo parroquial. La actuación forma parte de la XX Campaña de Conciertos de Intercambios Musicales. Como muestra de agradecimiento, el concejal David Aracil entregó un recuerdo a las cuatro entidades musicales por su participación, y además obsequió a todos los cantantes con un bollo tradicional de repostería, un dulce con el que se quería recordar que estábamos a 1 de Julio, antigua Festividad del Santísimo Cristo de la Paz.

# Un nuevo furgón policial para la policía local de Sant Joan



El alcalde de Sant Joan, Santiago Román junto al concejal de Seguridad y Policía, Nicolás López junto al Comisario Jefe de la Policía Local, Pablo Lizón con el furgón

## Som Sant Joan

◆ El Alcalde de Sant Joan, D. Santiago Román y el Concejal de Seguridad y Policía, Nicolás López, junto con el Comisario Jefe de la Policía Local, Pablo Lizón, asisten a la recepción y puesta de marcha de un furgón policial que culmina el procedimiento de renovación del 60% de la flota ya que anteriormente se renovaron dos motocicletas y dos turismos.

Se trata de un vehículo de última generación y habilitado para seis plazas que cuenta con un equipamiento multifuncional diseñado para misiones de regulación de tráfico y equipado con luces de emergencia y paneles led utilizados para la señalización de desvíos, controles o pruebas deportivas. Además, se ha diseñado de manera concienzuda para realizar ac-

tuaciones en materia de investigación de accidentes en las mejores condiciones de trabajo posibles. El interior cuenta también con un espacio reservado para el transporte de la unidad canina.

El equipamiento se completa con un desfibrilador, un etilómetro, además de un ordenador portátil y una tableta electrónica para facilitar el trabajo de documentación de las actuaciones en el lugar donde se interviene (pruebas de alcoholemia o drogas en la conducción). El vehículo cuenta con una motorización híbrida, con motor eléctrico que asiste al motor térmico para reducir consumos y emisiones, lo que permite cumplir los estándares de la norma ISO 14064 por la que la Policía Local de Sant Joan está Certificada.

# Gala de las Amas de Casa 2023 de Sant Joan



Una de las actuaciones de la gala

## Som Sant Joan

◆ La Casa de Cultura acogió una doble programación con las actividades que realizan las componentes de la Asociación de Amas de Casa Lucentum de Sant Joan. Primero se inauguró la exposición de los trabajos de los distintos talleres, donde

el público puede presenciar una amplia selección de objetos realizados con mucho cariño y destreza. Y a continuación tuvo lugar en el auditorio la gala con la participación de los talleres dinámicos. A ambos actos han asistido varios representantes de la corporación municipal.

## Deportes

## El Club Voleibol Sant Joan jugará en Superliga 2 femenina la próxima temporada



Jugadoras del Club Voleibol Sant Joan en uno de sus partidos

## Som Sant Joan

◆ El Club de Sant Joan d'Alacant, ante el ofrecimiento y el interés existente por parte de la federación en que la Comunidad Valenciana no pierda representación en la segunda máxima categoría del voleibol femenino nacional, la presidenta del Club Voleibol Sant Joan, Leticia González de Haro y su junta directiva,

se reunieron y aceptaron la oferta, asumiendo como un reto, para el pueblo y para todo el club, jugar en una categoría tan alta del voleibol femenino. El Club contará para la próxima temporada con la práctica totalidad de jugadoras senior de su equipo Euroval CV Sant Joan que, apoyadas por una excelente generación joven que logró el año

pasado el Subcampeonato de España juvenil en Canarias 2022 y por alguna incorporación de renombre, afrontarán con garantías el inicio de la liga en Superliga 2. El Club Voleibol Sant Joan d'Alacant, consciente de la responsabilidad que conlleva este ascenso de categoría, y a sabiendas que este paso era fundamental para retener el enorme

talento que atesora su cantera, no en vano esta temporada ha conseguido que sus equipos A Júnior, Juvenil y Cadete, se proclamaran campeones autonómicos de nuestra comunidad en su categoría. Desde la tranquilidad de que siempre ha recibido el Club un apoyo incondicional de su masa social, afición, jugadoras y padres de la cantera, unido a la implicación de todos sus entrenadores, está convencido de poder enfrentarse a este reto de participar en una categoría donde nunca antes el club había competido. La junta directiva del club, en los próximos días, iniciará una cade-

na de conversaciones entre patrocinadores, administraciones y demás entidades para conseguir apoyos, teniendo la tranquilidad y la seguridad de que todos ellos responderán a las expectativas, destacando la ayuda constante que siempre ha obtenido del Ayuntamiento de Sant Joan d'Alacant, de su concejalía de deportes y del personal del polideportivo de Sant Joan que es la sede de los partidos, encuentros que desde la próxima temporada serán de Superliga 2 y donde el pabellón se deberá acondicionar para dar la bienvenida a la segunda división del voleibol femenino nacional.

na de conversaciones entre patrocinadores, administraciones y demás entidades para conseguir apoyos, teniendo la tranquilidad y la seguridad de que todos ellos responderán a las expectativas, destacando la ayuda constante que siempre ha obtenido del Ayuntamiento de Sant Joan d'Alacant, de su concejalía de deportes y del personal del polideportivo de Sant Joan que es la sede de los partidos, encuentros que desde la próxima temporada serán de Superliga 2 y donde el pabellón se deberá acondicionar para dar la bienvenida a la segunda división del voleibol femenino nacional.

## Las San Juan Dolphins siguen cosechando títulos

## Som Sant Joan

◆ No es sorpresa anunciar que las Dolphins vuelven a ganar un título Nacional. Después de quedar por séptimo año consecutivo campeonas territoriales, el pasado sábado 17 viajaban a Zaragoza para triunfar a nivel nacional. Empezaría el campeonato con una fase de grupos sin perances que les permitiría pasar como mejores primeras del torneo, permitiendo el acceso directo a semifinales sin el desgaste que supone el partido extra de wildcard. Los resultados serían: San Juan Dolphins 29 - 0 Atactic Devils San Juan Dolphins 33 - 0 Malaga Corsairs San Juan Dolphins 39 - 0 Zaragoza Sparrows. Sería el domingo contra Madrid Capitals en semifinales cuando se abriría la primera puerta hacia el título de campeonas de España. Aunque fue Dolphins quien abriría el marcador, pronto las madrileñas

tomaron la delantera llegando al descanso 12 - 6 en contra de las de San Juan. Sin embargo, esto no les haría decaer consiguiendo remontar el partido para terminar con un 12 - 20 a favor en el marcador. El primer paso ya estaba dado. Sería la final contra Gijón Mariners un déjã vu del último título nacional de Dolphins en 2021. Dominando en todo momento en el campo, no quedaría lugar a dudas de quienes han sido las merecedoras campeonas de España, con una defensa dominante que lograría 4 intercepciones y un ataque que conectaba acabaría la final con un marcador de 25 - 7 a favor de nuestras delfinas. Siendo nuestra joven incorporación Teresa Luis la que pusiera la guinda del pastel llevándose el MVP de la final. Desde el club también quieren agradecer al alcalde de Sant Joan, Santiago Román la ayuda prestada para que las San Juan Dolphins haya llegado hasta donde han llegado.



Las San Juan Dolphins en uno de los partidos

## Educación/Salud

## Fin de curso del CEI Mar de Soles



### En marcha la Escuela de Verano de Sant Joan



Alumnos de la Escuela de Verano 2023 en uno de los colegios

## Som Sant Joan

◆ Este verano, dos colegios de Sant Joan se han convertido en estudios de cine. Desde hace unos días funciona la Escuela de Verano 2023, que la primera semana están disfrutando cerca de 400 niños y niñas repartidos en los colegios Cristo de la Paz y Lo Romero. La Concejalía de Educación, con la colaboración de los AMPAS, amplió las plazas para que 400 niños y niñas puedan disfrutar de manera gratuita de este servicio de conciliación fa-

miliar. Además, la Concejalía de Servicios Sociales subvenciona el servicio de comedor a 17 menores que están atendidos de manera constante el resto del año por el servicio de intervención social. La Escuela de Verano 2023 se prolongará hasta el 11 de agosto bajo la temática 'Un verano de cine', por lo que ya se ha realizado muchas actividades relacionadas con el séptimo arte, a los que se unen los ratos de juegos y baños refrescantes.

◆ Tres tardes llenas de música y cariño con todas nuestras familias para despedir un fantástico curso. Algunos se marchan al cole de los mayores para comenzar una nueva etapa. Ha sido un placer verles crecer, disfrutar cada uno de sus nuevos descubrimientos, acompañar sus penas, abrazarles, escuchar sus primeras palabras... Hemos sido capaces de observar todos sus procesos, nos ha encantado caminar con ellos en el descubrimiento de relaciones, ver como se quieren y cómo han aprendido a expresar sus necesidades. A todos los que se marchan y a los que continúan con nosotras les damos las GRACIAS con letras mayúsculas por confiar en mar de soles. Deseamos de todo corazón que podáis seguir creciendo rodeados de amor donde quiera que vayáis. ¡Feliz verano!



## Amplivox

Violeta Jacobo - Audioprotesista

### Los taponos a medida para baño



◆ Los taponos a medida para baño protegen tus oídos evitando que entre el agua. Como están hechos a medida, sellan y se adaptan perfectamente a la anatomía de tu canal auditivo, evitando así los problemas e infecciones generados por el agua. Comprueba la eficacia de nuestros taponos de baño a medida y deja de lado los inconvenientes, la poca fiabilidad y las molestias de los taponos de baño convencionales fabricados en cera, goma, espuma y otros materiales. ¡Ven e infórmate sin compromiso!



### Contacta con nosotros

965 637 618

722 797 599

Amplivox centro audiológico

### Audioprotesistas Violeta Jacobo

Ven y revisa tu audición gratis

Avda. Generalitat, 50 - El Campello